

Hauterive, le 20 septembre 2017

Motion "Restaurant de la Croix-d'Or - il faut agir"

Le groupe socialiste demande au Conseil communal de tout mettre en œuvre pour tenter de maintenir l'exploitation du restaurant La Croix-d'Or au centre du village.

Développement :

La fermeture du Restaurant de la Croix-d'Or est une très mauvaise nouvelle pour la vie de notre village.

Au vu de sa position centrale,
au vu de son histoire intimement liée à celle de notre village,
au vu de son caractère populaire, qui rassemble toute la population et lui permet des interactions sociales,
au vu de sa terrasse qui permet d'animer et même de faire vivre la place du village,
au vu des synergies qu'il permet avec différentes manifestations organisées par les sociétés locales,
le groupe socialiste ne peut accepter la disparition du restaurant La Croix-d'Or.

Nous demandons au Conseil communal de tout mettre en œuvre pour tenter de maintenir son exploitation et posons deux questions :

- 1) quelles sont les pistes qu'il a suivies pour maintenir l'activité du Restaurant de la Croix-d'Or ?
- 2) quelle stratégie il compte mettre en œuvre pour faire repartir l'activité de la Croix-d'Or ?

Pour le groupe socialiste :

David Wintgens, Conseiller général